
Ratsherr Delfs äußert Kritik an der Verteilung der Sportfördermittel durch den Kreissportver-
band; insbesondere weil die einstmals festgelegten Mittel für den „Übungsbetrieb mit Jugendli-
chen“ nur zu knapp 50 % in diesen Bereich geflossen seien, während der Differenzbetrag im 
Rahmen der in der Leistungsvereinbarung zwischen der Stadt und dem KSV festgelegten gegen-
seitigen Deckungsfähigkeit der Sportförderungsmittel für andere sportliche Zwecke an die Verei-
ne ausgekehrt worden sei. Dieses sei zwar rechtmäßig, entspreche jedoch nicht den Erwartungen. 
 
Herr Utech (KSV) erläutert das Verteilungsverfahren und kündigt die Vorlage einer Aufstellung 
über die Förderungen im Bereich „Leistungsförderung“ und „Sportveranstaltungen von besonde-
rer Bedeutung“ an. Diese Aufstellungen liegen dem Protokoll als Anlage bei. 
 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


